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В данной статье рассматриваются проблемы участия суда и прокурора в доказывании при рассмотрении 
судом ходатайств о проведении следственных действий, связанных с ограничением конституционных прав граждан. 
Исследуется механизм изучения и оценки как прокурором, так и судом представленных в суд материалов уголов-
ного дела, позволяющий принять законное, обоснованное и мотивированное промежуточное судебное решение 
по делу. Делается вывод, что основной формой процессуального взаимодействия суда и прокурора в доказывании 
при санкционировании указанных следственных действий является судебное заседание. 
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In this article the problems of course and prosecutor participation is providing during court consideration of petitions 
for conducting investigative actions are considered and related to the restriction of constitutional rights of citizens. 
The study and assessment by court and prosecutor of copies of criminal case materials submitted to court allows to make 
a legal, reasonable and motivated decision on the case. The article concludes that the main form of prosecutor is proving 
during authorization of investigative actions in a court session.
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